

Personel Polsek Takokak Gelar "Jumat Curhat" untuk Mendengar Aspirasi Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.JURNALIS.ID

Jun 7, 2024 - 13:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak, Polres Cianjur, mengadakan kegiatan "Jumat Curhat" pada Jumat pagi. Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan keluhan, masukan, dan aspirasi masyarakat secara langsung. Kegiatan berlangsung di Balai Desa Takokak dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat. Dipimpin oleh Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, kegiatan "Jumat Curhat" ini mendapat sambutan hangat dari warga yang hadir. Mereka memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan berbagai

permasalahan yang dihadapi, mulai dari isu keamanan, ketertiban, hingga masalah sosial lainnya. "Kami sangat mengapresiasi keterbukaan dan partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan ini. 'Jumat Curhat' adalah wadah bagi kami untuk mendengar langsung apa yang menjadi perhatian warga, sehingga kami dapat menindaklanjuti dengan langkah-langkah konkret yang tepat," ujar Kapolsek AKP H. Marta Wijaya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, turut menyampaikan apresiasi terhadap pelaksanaan kegiatan ini. "Kami selalu berkomitmen untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. 'Jumat Curhat' merupakan salah satu cara kami untuk mendengar langsung dari masyarakat dan memberikan solusi terbaik bagi setiap permasalahan yang dihadapi. Kami berharap melalui kegiatan ini, hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat," ungkap Kapolres. Dalam kesempatan tersebut, warga juga diajak untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Mereka diminta untuk selalu proaktif melaporkan setiap kejadian atau hal-hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Salah satu warga, Pak Agus, menyampaikan rasa terima kasihnya atas adanya kegiatan ini. "Kami merasa dihargai dan didengar. Semoga kegiatan seperti ini bisa rutin diadakan, sehingga kami bisa lebih dekat dengan polisi dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujarnya. Kegiatan "Jumat Curhat" yang dilaksanakan oleh Polsek Takokak ini merupakan bentuk nyata dari komitmen Polri dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Dengan mendengarkan langsung keluhan dan aspirasi warga, diharapkan tercipta sinergi yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak.